



Les infos de l'école de Souchez



Sortie à l'auditorium de Douai pour le cycle 3

Le lundi 9 novembre nous sommes allés voir un spectacle à l'auditorium de Douai. Il s'agissait d'une adaptation du tour du monde en 80 jours de Jules Verne. Il y avait beaucoup de classes dont 4 de notre école (le CE2, le CM1/CM2, le CM1 et le CM2). Nous avons beaucoup travaillé en classe sur le roman. Il y avait un récitant qui nous résumait l'histoire et des solistes qui mettaient l'histoire en musique.



Axel et Damien



L'histoire :



Londres, 2 octobre 1872 . Phileas Fogg se rend au Reform Club. En feuilletant le journal, il apprend qu' il est possible d' accomplir le tour du monde en 80 jours. En effet, un article du Morning-Chronicle affirme qu' avec l'ouverture d une nouvelle section de chemin de fer en Inde, il est désormais possible de faire le tour de la terre en 80 jours. Philéas Fogg parie qu'il sera capable de faire le tour du monde en 80 jours !

Jules Vernes



Né le 8 février 1828 à Nantes en France et mort le 24 mars 1905 à Amiens en France. Il était écrivain français dont l' œuvre est , le tour du monde en 80 jours

Annabelle et Noa

